



PERMANENCE ■ AFA, Crohn, RCH, France

L'association AFA.Crohn. RCH.France lutte contre la maladie de Crohn et la rectocolite hémorragique, deux maladies inflammatoires chroniques de l'intestin (Mici).

L'AFA assure une permanence d'écoute au Pôle santé République, entrée A, à la cafétéria, salle de restauration du personnel, 105 avenue de la République, à Clermont-Ferrand, mardi 25 mai, de 15 à 17 heures, sur rendez-vous. Cette permanence est tenue par des bénévoles de l'AFA formés à l'écoute, afin d'être au plus près des malades et de les aider au mieux à gérer leur quotidien.

Contacts : Marie-Noëlle Charbonnier, déléguée Auvergne 06.11.88.09.77 et Yolande Minet, bénévole écoutante 04.73.90.24.61. ■